

# 山館苑だより



山館苑の応援団長

【やまちゃん】

## 【コロナワクチンの接種がはじまりました】



山館苑では、入居者と施設職員を対象とした第1回目の集団接種を6月11日と18日に行いました。当日は、嘱託医師・看護師、大館市の担当職員の方々のご協力のもと、スムーズに進行することができました。接種を受けた職員からは「自分が感染して入居者や同僚に感染させたら大変だと思っていた」「終わってほっとしているが、副作用が心配」などと期待と不安の声が聞かれましたが、その後も高熱を上げたり体調を崩される入居者や職員もおらず、先ずは一安心しております。

現在、大館市では65歳以上に加え、16歳以上の方への接種が始められています。今後、全国的にワクチン接種が進み、コロナの新規感染者数や重症者数が減少していくことを心から願いながら、引き続き感染予防に努めてまいります。



第2回目は、7月2日と9日に行う予定です。

## 【園 芸】



今年も苑庭にある花壇に様々な野菜や花を植えました。園芸に詳しい職員もおらず、入居者から教わりながら、おっかなびっくり植えてみました。

ナス、ピーマン、ミニトマト、キュウリ、パセリなど、農業素人が集まって頑張ってみましたが、はたして上手く育ってくれるでしょうか…自分で手をかけると心配になって何度も見に行ってしまうたり、愛おしい気持ちになりますね。

順調に行けば8月頃には収穫予定ですが、今から楽しみです。



## 【避難訓練】

山館苑のような福祉施設、スーパーやホテルなど不特定多数の人々が入り出りする建物は「特定放火対象物」に指定されており、年2回以上の消火・避難訓練の実施が義務付けられています。

今回は、夜間にボイラー室から火災が発生した想定で、出火場所の特定・初期消火・火事ぶれ・誘導および避難確認などを訓練します。

日 時：令和3年6月30日（水）14：00～

協 力：大館消防署 比内分署

工藤米治商店（消防設備業者）

